

Anvers, le 27 janvier 2019

Chers MM. van Ypersele et Van Broeck, Chers Jean-Pascal et Leo,

Les conséquences de la crise climatique se font de plus en plus ressentir depuis des années déjà. Nos décideurs politiques en sont conscients depuis des années déjà. Mais ils ont reporté l'indispensable transition à maintes reprises. Entre-temps, nous nous rendons tous compte de l'énorme insuffisance des interventions.

C'est pourquoi Youth For Climate a pris des mesures. Ces dernières semaines, nous nous sommes mobilisés en masse de toutes sortes de manières, avec nos marches hebdomadaires comme axe central.

Une grande partie de la population belge se préoccupe du climat. Éviter la crise climatique imminente doit devenir une priorité absolue pour tous. Et il ne s'agit pas seulement de ce que le citoyen peut faire lui-même de noble. Il faut faire beaucoup plus. Nous avons besoin de mesures structurelles si nous voulons éviter la catastrophe imminente.

Les jeunes ont souligné l'urgence de la crise climatique, mais nous sommes trop jeunes pour apporter nous-mêmes toutes les solutions. C'est pourquoi nous vous demandons de constituer un groupe d'experts. Nous vous prions instamment de nous faire savoir, ainsi qu'aux décideurs politiques, quelles solutions scientifiques existent pour mettre fin à la crise climatique. Avec ces solutions, Youth For Climate tentera d'accélérer une transition climatique ambitieuse mais responsable vers un avenir prometteur et vivable.

Youth For Climate souhaite que les résultats finaux du groupe d'experts indépendants soient vraiment pris au sérieux. Nous le demandons non seulement au nom des jeunes d'aujourd'hui, mais aussi au nom des générations futures.

Nous voulons que la crise climatique reçoive enfin l'attention qu'elle mérite. Et que les solutions possibles, effectivement disponibles, soient enfin mises en œuvre.

Anuna  
Adelaide  
Toon  
Gilles

Anuna, Adelaide, Toon et Gilles pour Youth For Climate